

7 年生 教育合宿 (自然教室)

5 月 1 3 日・1 4 日 『九重青少年の家』で教育合宿を行いました。特に 2 日目は、「爽やか」という表現が相応しい雲一つない青空でした。朝からカッコウやウグイスの鳴き声がよく響き渡る中、なぜかセミの声が…。調べてみると、標高 1 0 0 0 m 以上の山地で生息する「エゾハルゼミ」だったようです。晴天と同様、得した気分になりました。

さて、この 2 日間で生徒は多くのことを学び、成長しました。しおりと時計を見て自主的に行動したり、自分のことだけではなく周りに気を配れるようになったりした生徒が増えました。意識を継続させれば今後も活かされるはず。学校生活ですらに成長する姿を期待しています。『この合宿の感想を「校長室だより」に載せたいけど、自分の感想を使って欲しいという人はいませんか?』と聞いたところ、2 名の生徒が手を挙げてくれました。

教育合宿の様子 (画像) は、学校 HP→各種活動→行事や活動の様子→「教育合宿フォト」からご覧いただけます。



香月翔満くん

自然教室を振り返って、登山では最後まであきらめずに登れてよかったし、いろんな植物が見られて良かったです。プラネタリウムでは、いろんな星座や星の名前が分かって良かったです。カレー作りでは班のみんなで協力して早くできて、食べたときは達成感を感じました。今回の合宿では、コミュニケーションもとれたし、前より仲良くなったのでいいと思いました。

河津幸宏くん

自然教室では山登りが楽しかったです。きつい道もあったけど山頂では疲れがなくなりました。頂上の景色がとても美しかったからです。また、個人でも行きたいです。カレー作りは疲れたけど、火おこし係は楽しかったです。写真もよく撮れて良かったです。また、カレーを作りたいです。今回の合宿では時間を守って行動することができました。授業でも時間を守って行動できるようにしていきたいです。

引き渡し訓練

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。スムーズな引き渡しができると思いますが、実際に引き渡し下校になった場合は雨が降っているだろうし、停電も考えられます。様々な状況を想定した上で、改善すべき点がまだまだありそうです。教職員で振り返りをしっかり行います。



8 年生 三苫大河くんの感想

今日の引き渡し訓練では、実際に意識して行動できたと思います。最後のほうに帰ることになりましたが、実際にそうなることはあることなので、勉強しながら静かに待ちました。言われたことを意識して取り組めたので良かったです。

9 年生 朝井璃音さんの感想

今日の訓練を通して思ったことは、落ち着いて行動するということです。そして実際に起きた時は今日のことを活かして行動していきたいです。待っている間、少し不安に思っていたのですが、早く迎えに来てくれて嬉しかったです。



クラシックコンサート

5 月 1 6 日 (木) 大分県教職員互助会が主催する「子どものためのクラシックコンサート」巡回公演で、東京アーティスト合奏団が来校しました。小学校向けの事業なのですが、折角なのでクラシックの演奏を中学生も聴かせてもらいました。合奏が 3 曲、楽器の紹介をしながらヴァイオリン・ヴィオラ・チェロ・コントラバス・フルート・オーボエ・ハープ、それぞれの楽器を中心とした演奏が 7 曲、生徒も引き込まれるように聴き入っていました。今回、通信や HP への画像使用は不可ということですので、演奏の様子を紹介できないのが残念です。

9 年生 梶原快斗くんの感想

僕が印象に残ったのはハープの演奏です。落ち着くような優しい音が耳に残りました。「白鳥」は音楽の授業で聞いた時よりもとても良くて白鳥が飛んでいるようなイメージで聴きました。このような機会のおかげでもっと音楽が好きになりました。